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皆様、いつも組合員活動にご協力ありがとう
ございます。遅くなりましたが、今年も宜しくお
願い申し上げます。
去年の日刊市況新聞に、堺リサイクル事業協同組
合座談会として、実務から見た各リサイクル事業
の現状と課題をテーマに取材記事として取り上げ
られました。各会員が集い、以下の課題について
有意義な議論を行いました。

今回の座談会メンバは・・・

飯田 啓一 理事長
平良 和久 副理事長
米田 潤士 副理事長
千本 政司 専務理事
山根 卓也 理事
松谷 吉起 理事
西尾 功一 組合員

この内容は、日刊市況新聞2020年１１月１日に掲載されました。記事内容はWEBにも掲
載しています。（堺リサイクル事業協同組合で検索）

座談会での内容
◎労使問題と収集・運搬費の問題
（価格低迷で収益確保が困難に）
◎専らによる実務の弊害
（定義の曖昧さと違法業者）
◎各員の考える必要事項
（適正処理には何が必要か？）

みんな
男前や
で！！
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時下ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。平素は本会の事業運営に格別のご
協力を賜り厚く御礼申し上げます。
さて、令和3年2月下旬に予定をしております総会開催についてですが、新型コロ

ナウイルス感染症の拡大防止、および皆様の健康と安全を第一に考慮し、総会の開催
方法に関する取扱い、留意事項等について取りまとめましたので、お知らせします。
尚、留意事項につきましては、現在の状況を踏まえ、今後、新たな施策が講じられ
た場合、変更となる可能性があることを申し添えます。ご参加をご検討の皆様には、
ご迷惑をおかけすることとなりますが、追って通知いたしますのでご理解賜りますよ
うお願い申し上げます。
又、２０２０年度１年間の事業報告・会計報告等は、総会資料にまとめ、郵送させ

て頂く予定です。最後になりましたが、一日も早い新型コロナウイルスの終息と、皆
様のご健康を心よりお祈り申し上げます。

新型コロナウイルス感染症の

影響による総会の開催に
つきまして ＝組合員の皆様に重要なお知らせ＝

コロナ対策として以下のことを実践して、みんなの団結で乗り切りましょう！

総会開催が困難と判断した場合、以下の書面で
告知案内する予定です。（2月初旬～中旬）

・総会の告知案内（説明書）
・総会資料
次第、議案（事業報告書・収支決算報告書・
役員改選・事業計画案）

・書面議決書
・委 任 状
・定 款


